



学校だより

「緊急事態宣言」が行われて3週間が経過したところですが、なお予断を許さない状況が続いています。現時点では5月の学校行事をお知らせすることができませんが、新たな連絡を受けましたら、携帯れんらくもうのメール、学校ホームページにてお知らせしますのでご確認ください。



携帯れんらくもうについて

先日、配布しました「携帯れんらくもう」登録のお知らせの手紙をご覧いただいたでしょうか？

携帯れんらくもうに登録していただくと、学校から行事等に関連する連絡メールを受け取ることができます。この度の学校休業、林間学習や修学旅行などの宿泊行事等に関わる重要な情報も配信しますので、まだの方は必ずご登録をお願いします。

また、昨年度登録された方も新システムの移行により、今年度は改めて登録していただく必要があります。

ご案内 <http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/files/e741696/doc/145787/2911754.pdf>

登録手順 <http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/files/e741696/doc/145788/2911755.pdf>

おうちで学ぼう！



NHK for Schoolについて

家庭学習に向けた情報提供で、NHKが「おうちで学ぼう！」というWEBサイトを開設しています。

Eテレで放送している教育番組や動画のコンテンツを視聴できますので、家庭での学習活動にご活用ください。

<https://www.nhk.or.jp/school/ouchi/>

<https://www.nhk.or.jp/school/friday/>

裏面に校長室だよりを載せてありますので、どうぞご覧ください。



この度、大阪市教育委員会より小学4～6年生向けの、学習動画公開の案内がありました。以下のURLにご家庭の端末からアクセスしてください。（4.27現在）

➤ 小学4年生

算数 1億より大きい数を調べよう

第1回 <https://youtu.be/wgCfKv42OLQ>

第2回 <https://youtu.be/7ZxMEblAfUY>

第3回 <https://youtu.be/8ewFtvjjbOg>

第4回 <https://youtu.be/aor32BRAd-g>

外国語活動 Unit 1 Hello,World!

第1回 <https://youtu.be/VObo1GWpfuo>

第2回 https://youtu.be/Ei_GBUWWGsQ

第3回 <https://youtu.be/gxKaMGaAGfg>

第4回 <https://youtu.be/hc513-C4hs0>

➤ 小学5年生

算数 整数と小数のしくみをまとめよう

第1回 <https://youtu.be/HnUR26ZTYPY>

第2回 <https://youtu.be/Ou-2B-Ca8rM>

第3回 <https://youtu.be/-1lb7qbfpIg>

第4回 <https://youtu.be/Y6dj6ue7EmE>

英語 Unit 1 Hello,everyone.

第1回 <https://youtu.be/fhOBzZhLESY>

第2回 <https://youtu.be/SOJhWRBtSe8>

第3回 <https://youtu.be/wAk1FWP7EoE>

第4回 <https://youtu.be/3Iykh285vfI>

➤ 小学6年生

算数 対称な図形

第1回 <https://youtu.be/jkPKaXIxgC0>

第2回 <https://youtu.be/bgz6tEVE5-8>

第3回 <https://youtu.be/Uns698dBeCk>

第4回 <https://youtu.be/TjkAcf4Zio>

英語 Unit 1 This is me.

第1回 <https://youtu.be/8sQjq96rvlM>

第2回 <https://youtu.be/BNhFxR9JuQY>

第3回 <https://youtu.be/DGcJa82j9rQ>

第4回 <https://youtu.be/Jr6wciEJ0Z8>



校長室だより



「念すれば、花開く」

「念すれば、花開く」～これは、熊本県出身の詩人である坂村真民という人の詩の一節にあることばです。 「念」という文字は、「今」と「心」から成り立ちます。つまり、「今」の「心」であり、「今、目の前のこと」を一所懸命やること」といえると思います。さらに、「今」を大切にして生きないと花は開かないという意味があるのだと思います。

今まさに、新型コロナウィルス感染症が世界的な大流行となり、300万人を超える感染者、21万人を超える人々が命を亡くしています。国内でも感染者が13000人を超えるました。今後のワクチンや抗ウイルス薬の早期の開発が待たれるところです。学校も緊急事態宣言が発出され、さらに臨時休業期間が延長され、約2ヶ月が経過しましたが、今後の動向に注視しなければなりません。

「STAY HOME（うちで過ごそう）」のスローガンのもと、テレワークが進んでいますが、一方では深刻な経済問題が生じてきています。今、学校では、学習の時間を今後どのように取り戻すのか。夏休みの短縮や土曜日の授業だけで十分といえなくなるかもしれません。最近では、9月始業という案も出てきています。ここでパラダイムシフトをして変革していく方法も一つの選択肢として早急に議論される時にきているのではないかでしょうか。

いずれにしても、「今」という時間を大切にして生きていくことこそ大切であると感じています。ここに、子どもたちへのメッセージを送りたいと思います。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆



～育和小学校の児童のみなさんへ～

《いま、みんなで がんばって のりこえよう》



育和小学校のみなさん、こんにちは！ 元気にしていますか？

校庭には、いま白や赤のツツジの花がきれいに咲いています。アブラナの花も咲いていてみなさんといっしょに観察できないのがとても残念です。また、みんなのいないグラウンドは、とてもさびしく広々としています。

世界中の国々で新型コロナウィルス感せんしょうがはやっていて、まだまだこの病気に警かいしないといけません。感せん予防のため3月から学校はお休みになり、およそ2ヶ月がたちます。みなさんが楽しみにしていた4月からの新学期のスタートもできず、入学式や始業式もできないままですね。育和小学校の先生たちは、一日でも早くみなさんに会えることを心まちにしています。

さて、おうちの人に対する教科書やドリル、学習プリントなどの課題を取りに来ていただきましたが、課題は順次に進んでいますか？ また、学校ホームページにはみなさんが家庭学習をがんばれるように、算数・英語などの学習動画や読書をすすめるために図書のしょうかいなどをしています。もう活用している人もたくさんいると思います。しっかり計画を立ててがんばりましょう！

そうです、おうちにおいても「早ね・早起き・朝ごはん」をわすれず、きそく正しい生活をおくりましょう。スマホばかり見ていてはいけませんね。おうちの仕ごとも手つだいましょう。

ゴールデンウィークですが、いつもとちがって「ステイホーム（おうちですごそう）」と言われています。みなさんがおうちにいることで、多くの人の命を守っています。でも、おうちの人といっしょに、できればジョギングやさん歩などをして体力づくりをしてくださいね。これからもしばらくおうちですごすことが続くと思いますが、学校がスタートした時にはみんなの元気な顔を見せてください。…… がんばれ！ 「つよい子、育和の子！」